

SEI Funds

as at December 31, 2010

FUND PERFORMANCE	1 Month	3 Month	YTD	1 Year	2 Year	3 Year	4 Year	5 Year	Since Inception	Inception Date ¹
Money Market Fund - O Class	0.10%	0.27%	0.76%	0.76%	0.92%	1.79%	2.41%	2.74%	3.35%	Aug-97
Money Market Current Yield: 1.29% ²										
DEX 30-Day T-Bill Index ³	0.09%	0.22%	0.43%	0.43%	0.39%	1.11%	1.89%	2.30%	3.17%	
Income 40/60 Fund - R	1.79%	3.23%	10.10%	10.10%	11.99%	4.12%	3.54%	4.48%	6.22%	Aug-02
SEI Income 40/60 Composite Index	1.66%	2.85%	9.44%	9.44%	11.00%	4.23%	3.49%	4.48%	6.27%	
Balanced 60/40 Fund - R	2.63%	4.88%	11.37%	11.37%	14.48%	2.32%	2.31%	4.08%	5.68%	May-01
SEI Balanced 60/40 Composite Index	2.45%	4.46%	10.77%	10.77%	13.60%	2.64%	2.33%	4.24%	5.34%	
Growth 80/20 Fund - R	3.42%	6.54%	12.40%	12.40%	16.68%	0.14%	0.67%	3.37%	6.89%	Aug-02
SEI Growth 80/20 Composite Index	3.27%	6.21%	12.03%	12.03%	16.43%	0.95%	1.04%	3.79%	7.00%	

ASSET ALLOCATION FUNDS BENCHMARK DESCRIPTIONS

SEI Income 40/60 Composite Index

- 15.0% - S&P/TSX Composite Index is a broad measure of performance of the equities market in Canada and represents the largest companies that trade on the Toronto Stock Exchange.⁵
- 1.0% - BMO Nesbitt Burns Small Cap Weighted Total Return Index measures the performance of the Canadian small cap equity market.
- 10.0% - Russell 1000 Index (\$C) measures the performance of the 1,000 largest companies in the Russell 3000 Index.
- 2.0% - Russell 2500 Index (\$C) measures the performance of the 2,500 smallest companies in the Russell 3000 Index.⁴
- 10.0% - MSCI EAFE (Europe, Australasia, Far East) Index (\$C) measures developed market equity performance, excluding the U.S. & Canada.
- 2.0% - MSCI Emerging Markets Index (\$C) measures equity market performance in the global emerging markets.
- 37.0% - DEX Universe Bond Index reflects the performance of the broad Canadian bond market including corporate and government issued debt.
- 10.0% - DEX RRB Index measures the performance of Canadian real return bonds.
- 8.0% - DEX Short Term Corporate Bond Index reflects the performance in the short term bond market in Canada.
- 5.0% - ML US High-Yield Master II Constrained Index is a market value-weighted index that tracks the U.S. public high yield debt market.

SEI Balanced 60/40 Composite Index

- 23.0% - S&P/TSX Composite Index is a broad measure of performance of the equities market in Canada and represents the largest companies that trade on the Toronto Stock Exchange.⁵
- 2.0% - BMO Nesbitt Burns Small Cap Weighted Total Return Index measures the performance of the Canadian small cap equity markets
- 15.0% - Russell 1000 Index (\$C) measures the performance of the 1,000 largest companies in the Russell 3000 Index.
- 3.0% - Russell 2500 Index (\$C) measures the performance of the 2,500 smallest companies in the Russell 3000 Index.⁴
- 14.0% - MSCI EAFE (Europe, Australasia, Far East) Index (\$C) measures developed market equity performance, excluding the U.S. & Canada.
- 3.0% - MSCI Emerging Markets Index (\$C) measures equity market performance in the global emerging markets.
- 30.0% - DEX Universe Bond Index reflects the performance of the broad Canadian bond market including corporate and government issued debt.
- 6.0% - DEX RRB Index measures the performance of Canadian real return bonds.
- 5.0% - ML US High-Yield Master II Constrained Index is a market value-weighted index that tracks the U.S. public high yield debt market.

SEI Growth 80/20 Composite Index

- 29.0% - S&P/TSX Composite Index is a broad measure of performance of the equities market in Canada and represents the largest companies that trade on the Toronto Stock Exchange.⁵
- 4.0% - BMO Nesbitt Burns Small Cap Weighted Total Return Index measures the performance of the Canadian small cap equity market.
- 20.0% - Russell 1000 Index (\$C) measures the performance of the 1,000 largest companies in the Russell 3000 Index.
- 4.0% - Russell 2500 Index (\$C) measures the performance of the 2,500 smallest companies in the Russell 3000 Index.⁴
- 18.0% - MSCI EAFE (Europe, Australasia, Far East) Index (\$C) measures developed market equity performance, excluding the U.S. & Canada.
- 5.0% - MSCI Emerging Markets Index (\$C) measures equity market performance in the global emerging markets.
- 14.0% - DEX Universe Bond Index reflects the performance of the broad Canadian bond market including corporate and government issued debt.
- 4.0% - DEX RRB Index measures the performance of Canadian real return bonds.
- 2.0% - ML US High-Yield Master II Constrained Index is a market value-weighted index that tracks the U.S. public high yield debt market.

Please refer to the prospectus for details. Inception dates shown pertain to this unit class only.

¹ Class R launched on June 30, 2008. Prior to that date Class O was utilized. Historical returns have been linked to reflect the switch. Inception date shown reflects inception of Class O and since inception returns are calculated from this date.

² This is an annualized historical yield based on the 7 day period ended on indicated date of this page. Does not represent an actual 1 year return and assumes reinvestment of distributions only.

³ Benchmark was changed on December 1 2003. It was previously the Scotia Capital Markets 60 Day T-Bill Index since April 1 2002 and the Scotia Capital Markets 91 Day T-Bill Index prior to that date. Historical returns have been linked to reflect the changes.

⁴ Benchmark The benchmark was changed as of as of August 1, 2007. It was previously the Russell 2000 (\$C).

⁵ The index was formerly called the TSE 300 Composite Index.

Note: Effective October 22, 2007, the Scotia Capital Markets Indices have been rebranded as the DEX Fixed Income Indices™.

The information contained herein is for general information purposes only and is not intended to constitute legal, tax, accounting, securities, or investment advice, nor an opinion regarding the appropriateness of any investment. You should not act or rely on the information contained herein without obtaining specific legal, tax, accounting and investment advice from an investment professional.

The rates of return presented are for comparison purposes only and do not necessarily represent your actual rates of return, due to factors such as fees and cash flow activity in your plan. They are calculated utilizing the performance calculation methodology set out in National Instrument 81-102 Mutual Funds, section 15.10. Asset Allocation Fund Benchmark returns are calculated based on the target weights of their underlying funds' benchmarks, as indicated above. Past performance may not be indicative of future performance.

Except as otherwise noted, the indicated rates of return are the historical annual compounded total returns including changes in unit value and reinvestment of all distributions. The rates of return for periods of less than one year are simple rates of return. Rates of return do not take into account sales, redemption, distribution or optional charges or income taxes payable by an security holder that would have reduced returns.

Commissions, trailing commissions, management fees and expenses all may be associated with mutual fund investments. Please read the prospectus or other offering document of the mutual fund before making an investment in the mutual fund. Mutual fund securities are not covered by the Canada Deposit Insurance Corporation or any other government deposit insurer. Mutual funds are not guaranteed, their values change frequently and past performances may not be repeated. There can be no assurances that a money market fund will maintain its net asset value per unit at a constant amount or that the full amount of your investment will be returned to you.

SEI Investments Canada Company is the Manager of the SEI Funds. For more information about SEI and the SEI Family of Mutual Funds, visit www.seic.com.

Fonds SEI
au 31 decembre 2010 (Parts de catégorie O)

RENDEMENTS	1 mois	3 mois	C-D-A	1 an	2 ans	3 ans	4 ans	5 ans	Depuis le début	Date de lancement ¹
Fonds de marchés monétaires										
Taux de rendement actuel du marché monétaire ²	0,10%	0,27%	0,76%	0,76%	0,92%	1,79%	2,41%	2,74%	3,35%	Août 97
Indice DEX des Bons du Trésor à 30 jours ³	0,09%	0,22%	0,43%	0,43%	0,39%	1,11%	1,89%	2,30%	3,17%	
Fonds de revenu 40/60 - catégorie R										
Indice du composé revenu 40/60	1,79%	3,23%	10,10%	10,10%	11,99%	4,12%	3,54%	4,48%	6,22%	Août 02
	1,66%	2,85%	9,44%	9,44%	11,00%	4,23%	3,49%	4,48%	6,27%	
Fonds équilibré 60/40 - catégorie R										
Indice du composé équilibré 60/40	2,63%	4,88%	11,37%	11,37%	14,48%	2,32%	2,31%	4,08%	5,68%	Mai 01
	2,45%	4,46%	10,77%	10,77%	13,60%	2,64%	2,33%	4,24%	5,34%	
Fonds de croissance 80/20 - catégorie R										
Indice du composé de croissance 80/20	3,42%	6,54%	12,40%	12,40%	16,68%	0,14%	0,67%	3,37%	6,89%	Août 02
	3,27%	6,21%	12,03%	12,03%	16,43%	0,95%	1,04%	3,79%	7,00%	

PORTFEUILLES DE RÉFÉRENCE POUR LES FONDS DE RÉPARTITION D'ACTIFS

Indice composé du Fonds de revenu 40/60

15,0 % - L'indice composé S&P/TSX est une mesure élargie du rendement du marché boursier canadien et est composé des plus grandes entreprises cotées au Toronto Stock Exchange.⁵

1,0 % - L'indice pondéré à faible capitalisation BMO Nesbitt Burns reflète le rendement des sociétés canadiennes à faible capitalisation.

10,0 % - L'indice Russell 1000 (\$CA) mesure le rendement des 1 000 plus grandes sociétés de l'indice Russell 3000.

2,0 % - L'indice Russell 2500 (\$CA) mesure le rendement des 2 500 plus petites sociétés de l'indice Russell 3000.⁴

10,0 % - L'indice MSCI EAEO (Europe, Australasie, Extrême-Orient) (\$CA) mesure le rendement des marchés boursiers développés, à l'exception des États-Unis et du Canada.

2,0 % - L'indice MSCI des marchés émergents (\$CA) mesure le rendement des marchés boursiers des pays émergents.

37,0 % - L'indice obligataire universel DEX reflète le rendement de l'ensemble du marché obligataire canadien, y compris des obligations de sociétés et des obligations d'État.

10,0 % - L'indice des ORR DEX mesure le rendement des obligations canadiennes à rendement réel.

8,0 % - L'indice DEX des obligations de sociétés à court terme reflète le rendement du marché obligataire canadien à court terme.

5,0 % - L'indice restreint des obligations américaines à haut rendement Master II ML est un indice pondéré à la valeur du marché qui mesure le rendement du marché des titres d'emprunt à haut rendement américains.

Indice composé du Fonds équilibré 60/40

23,0 % - L'indice composé S&P/TSX est une mesure élargie du rendement du marché boursier canadien et est composé des plus grandes entreprises cotées au Toronto Stock Exchange.⁵

2,0 % - L'indice pondéré à faible capitalisation BMO Nesbitt Burns reflète le rendement des sociétés canadiennes à faible capitalisation.

15,0 % - L'indice Russell 1000 (\$CA) mesure le rendement des 1 000 plus grandes sociétés de l'indice Russell 3000.

3,0 % - L'indice Russell 2500 (\$CA) mesure le rendement des 2 500 plus petites sociétés de l'indice Russell 3000.⁴

14,0 % - L'indice MSCI EAEO (Europe, Australasie, Extrême-Orient) (\$CA) mesure le rendement des marchés boursiers développés, à l'exception des États-Unis et du Canada.

3,0 % - L'indice MSCI des marchés émergents (\$CA) mesure le rendement des marchés boursiers des pays émergents.

30,0 % - L'indice obligataire universel DEX reflète le rendement de l'ensemble du marché obligataire canadien, y compris des obligations de sociétés et des obligations d'État.

6,0 % - L'indice des ORR DEX mesure le rendement des obligations canadiennes à rendement réel.

4,0 % - L'indice restreint des obligations américaines à haut rendement Master II ML est un indice pondéré à la valeur du marché qui mesure le rendement du marché des titres d'emprunt à haut rendement américains.

Indice composé du Fonds de croissance 80/20

29,0 % - L'indice composé S&P/TSX est une mesure élargie du rendement du marché boursier canadien et est composé des plus grandes entreprises cotées au Toronto Stock Exchange.⁵

4,0 % - L'indice pondéré à faible capitalisation BMO Nesbitt Burns reflète le rendement des sociétés canadiennes à faible capitalisation.

20,0 % - L'indice Russell 1000 (\$CA) mesure le rendement des 1 000 plus grandes sociétés de l'indice Russell 3000.

4,0 % - L'indice Russell 2500 (\$CA) mesure le rendement des 2 500 plus petites sociétés de l'indice Russell 3000.⁴

18,0 % - L'indice MSCI EAEO (Europe, Australasie, Extrême-Orient) (\$CA) mesure le rendement des marchés boursiers développés, à l'exception des États-Unis et du Canada.

5,0 % - L'indice MSCI des marchés émergents (\$CA) mesure le rendement des marchés boursiers des pays émergents.

14,0 % - L'indice obligataire universel DEX reflète le rendement de l'ensemble du marché obligataire canadien, y compris des obligations de sociétés et des obligations d'État.

4,0 % - L'indice des ORR DEX mesure le rendement des obligations canadiennes à rendement réel.

2,0 % - L'indice restreint des obligations américaines à haut rendement Master II ML est un indice pondéré à la valeur du marché qui mesure le rendement du marché des titres d'emprunt à haut rendement américains.

Veillez vous référer au prospectus. Les dates de lancement s'appliquent aux parts de cette catégorie seulement.

¹ Conformément à la Norme canadienne 81-102 régissant les données sur les rendements et les dates de lancement, les dates de lancement indiquées dans le présent document sont les dates de la première notice d'offre (sauf dans certains cas où les premiers placements des investisseurs ont été faits à une date ultérieure).

² Rendement historique annualisé actuel basé sur une période de 7 jours se terminant selon la date indiquée sur cette page. Ne représente pas le rendement annuel réel et présume un réinvestissement des distributions seulement.

³ Cet indice de référence a été modifié le 1er décembre 2003. Jusqu'au 1er avril 2002, date à laquelle il a été renommé «indice des bons du Trésor à 60 jours. Marchés des capitaux Scotia», il s'appelait «indice des bons du Trésor à 91 jours Marchés des capitaux Scotia».

⁴ L'indice de référence a été modifié le 1er août 2007. Auparavant, il s'appelait l'indice Russell 2000 (\$CA).

⁵ Auparavant, cet indice était appelé indice composé TSE 300

Note : Le 22 octobre 2007, les indices des marchés Scotia Capitaux ont été renommés indices à revenu fixe DEX^{MC}.

Ce document contient de l'information générale seulement et ne constitue pas un avis juridique, fiscal, comptable, un conseil financier ou de placement ni une opinion à l'égard de la pertinence d'un placement. Il n'est pas recommandé d'agir en fonction de l'information contenue dans ce document, à moins d'obtenir expressément un avis juridique, fiscal, comptable et financier auprès d'un professionnel en placement.

En raison de facteurs tels que les frais et les mouvements de liquidités dans votre régime, les taux de rendements sont affichés pour des fins de comparaisons seulement et ne reflètent pas nécessairement vos taux de rendement réels. Ces rendements sont calculés en utilisant la méthode de calcul du rendement décrite à l'article 15.10 de la Loi sur la Norme canadienne 81-102 sur les organismes en placement collectif. Les rendements de l'indice de référence des fonds de répartition d'actifs sont calculés selon les pondérations cibles des indices de référence des fonds sous-jacents, comme mentionné ci-dessus. Les rendements antérieurs ne sont pas garants de ceux à venir.

À moins d'avis contraire, les taux de rendement indiqués sont les rendements totaux antérieurs composés annuellement incluant les changements de valeur unitaire et le réinvestissement des bénéfices distribués. Les taux de rendement pour des périodes inférieures à un an sont des taux de rendement simples. Les taux de rendement ne tiennent pas compte des frais liés à la vente, à l'achat ou aux distributions ni des frais optionnels ou des impôts à payer par un porteur de valeurs qui obtiendrait des rendements réduits.

Des commissions, frais de courtage, de gestion et autres dépenses peuvent être associés aux placements dans des fonds communs de placement. Veuillez vous référer au prospectus, ou tout autre document relatif, avant de choisir votre véhicule d'investissement. Les titres de fonds commun de placement ne sont pas couverts par la Société d'assurance-dépôts du Canada ou tout autre assureur de dépôts gouvernemental. Les fonds communs de placement ne sont pas garantis, leurs valeurs sont très variables et leurs rendements passés pourraient ne pas se reproduire. La stabilité de la valeur nette par part d'un fonds de marché monétaire et la restitution du montant initial investi ne peuvent être garanties.

Société de placements SEI Canada est le gérant des Fonds SEI. Pour plus de renseignements à propos de SEI ou de la gamme de Fonds SEI, rendez-vous à www.sei.com.